

Racisme et antiracisme: une tartine de sirop

Rédigé le 25 août 2015



Dans cette carte blanche publiée par BePax dans La Libre Belgique, Anne-Claire Orban nous explique comment le discours raciste n'utilise plus la "race" comme critère aujourd'hui mais la culture, étant entendu que certains sont supérieures et qu'il faut protéger leur pureté. Comment réagir à ce discours ?

Le sirop de Liège devenu halal ! Un pur produit du territoire belge, symbole de notre « culture », se voit habillé d'un qualificatif qui en dérange plus d'un. Ce sentiment de perte et d'invasion culturelle n'entretiendrait-il pas un lien étroit avec le racisme ?

[Lire l'article:](#)

Débats Opinion

Racisme et antiracisme une tartine de sirop

Le Sirop de Cilaq devient-t-il un produit de base belge, symbole de "bonne culture", au sein même d'un quartier qui se dégage plus d'un. Le sentiment de perte et d'identité culturelle s'inscrit-il dans un lien direct avec le racisme ?

Lorsque de l'eau et du sucre se mélangent, on obtient un sirop. C'est simple. C'est aussi utile. C'est ce que nous appelons le sirop de Cilaq, un produit de base belge, symbole de "bonne culture", au sein même d'un quartier qui se dégage plus d'un. Le sentiment de perte et d'identité culturelle s'inscrit-il dans un lien direct avec le racisme ?

Le sirop de Cilaq est un produit de base belge, symbole de "bonne culture", au sein même d'un quartier qui se dégage plus d'un. Le sentiment de perte et d'identité culturelle s'inscrit-il dans un lien direct avec le racisme ?

Après
années
antiracistes,
il est temps
de réviser
l'antiracisme
culturel
et de réfléchir
aux projets
global
de société que
nous désirons.



Ceci n'est pas du racisme



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120